
TODAS LAS ENFERMEDADES QUE PUEDES SABER Y PUEDES TENER, NO ES TU CUERPO EL QUE LAS PRODUCE, SINO ERES TÚ EL SER.

Página 1 de 6

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de junio de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

TODAS LAS ENFERMEDADES QUE PUEDES SABER Y PUEDES TENER, NO ES TU CUERPO EL QUE LAS
PRODUCE, SINO ERES TÚ EL SER, ERES TÚ HERMANO QUIEN GUARDAS TODO Y PUEDES EMITIR A
TU CUERPO TODO ESTO, TODO LO QUE SUFRES. PORQUE LA CAUSA ERES VOSOTROS SERES, LOS

QUE VIENES TURBADO, LOS QUE VIENES HACIENDO TODO LO MALO.

[20140608] La paz esté con vosotros, amados hermanos míos, y vosotros te consagres en la
humidad divina y te consagres en la paz divina y así anden por los caminos del bien, por todos los
caminos, os quiero decir, el camino del amor, el camino de la paz, el camino de la bondad, el
camino de la justicia, el camino de la bienaventuranza.

Amados míos, sosiéguense todos, si a eso han venido. Esta es la humildad donde todos deben estar,
dejen atrás la prepotencia, dejen atrás todo lo adverso a esta vida real. Hermanos del alma, beban y
coman de este pan sin levadura y dejen que este maná os llene porque estoy con vosotros, porque
Yo Soy la justicia, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida. Y si sigues mi camino ya eres también esto
que Yo Soy. Sigue educándote, sigue agilizando tu alma y tu mente, tu conciencia en esta Ley Divina,
en esta Ley Exacta.

Porque es a ti a quien vengo, es a vosotros con quien estoy, porque ya sabéis que jamás me he ido
de vosotros, lo único que pasó es que devolví a las energías divinas un cuerpo, el cuerpo mío que os
tuve hace más de dos mil años. Porque, de cierto os digo, el cuerpo que Yo tuve no era como el de
vosotros, mi cuerpo lo hice a imagen y semejanza mía y Yo Soy el que Yo Soy, Yo Soy eterno. Y con
esta energía hice un cuerpo y me visteis vosotros y supiste de Mí en ese tiempo. Y cuando os tocó
desintegrarlo otra vez, lo hice, lo hice haciendo os ver la vida, la vida que sigue, la vida que
continúa y para que cambiara el tiempo y la vida y hubiera las Leyes Divinas que detendrían y tienen
detenido al mal. Porque a eso vine a la tierra a detener el mal, a eso vine. Y por eso estoy con
vosotros, estoy con vosotros haciéndoles conscientes que no hay nada que seguir en esta tierra, no
hay a quien perseguir; que tú eres la luz, que tú eres el poder, que tú eres el DIOS DIVINO.

Hacerte consciente y hacerte responsable que tú mismo has ensuciado esta tierra, este estrado que es
tuyo, has hecho que todas las cosas sean al revés para ti. Y Yo os vengo hacerles conscientes de que
vosotros debes, es un deber para ti volverlo al Padre, volverlo otra vez correcto, divino. Ya que
vosotros lo hiciste incorrecto, es por eso que vosotros ves, oyes y sientes todas las cosas que están,
cómo se transforman a la vez, pero esto es para vosotros mismos. Y a eso he venido en todos los
tiempos a hacerles conscientes que esto es para vosotros, que esto está vibrando así por vosotros
mismos y que no hay a nada a quien culpar. En tu vida, tú eres responsable de todas las cosas que
pasan en tu vida, en tu entorno. Y así es cada humano, cada persona y éstas energías que están
afuera están hechas por vosotros mismos, es por eso que todos vosotros tienen que cambiar, tienes
que hacerla nueva, para eso tenéis que quitarte, tenéis que cambiar, que transmutar todos tus
preceptos con los que habéis ensuciado esta tierra. Es el desamor, la envidia, los celos, el odio, la
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venganza, la ira, la pobreza, las enfermedades, esto es lo que tienen que cambiar, porque con este
conocimiento que Yo os estoy dando, que es tuyo, ¿a quién has de seguir culpando?

Pues, hacerles conscientes vengo, como lo he hecho en todos los tiempos, solo en cada tiempo,
solamente de tiempo en tiempo existe un tiempo. En el tiempo pasado no pude hablarles de esto,
porque era otro tiempo, en ese tiempo existías como existías, y solo hoy vengo Yo a darte esta
enseñanza tuya porque es otro tiempo, y por eso les hablo esto, les digo esto, les hago conscientes
de esto. Pues entonces, Yo os quiero para este tiempo a guerreros espirituales en la tierra y esos
guerreros de los que Yo hablo, deseo que sean vosotros para que hagamos demostración, hagamos
esa demostración que no solo de pan vive el hombre, que no hay nada a quien seguir para que os te
de pan, no hay una máquina afuera para ti, solo tú mismo eres el Creador de tu propia vida, de tus
entornos. Eso, es lo que hemos de demostrar en este tiempo, para esto necesito soldados, necesito
guerreros auténticos, necesito vuestras conciencias, vuestras mentes sin titubeos.

Como vosotros sabes, existe en tu mente un frio o un caliente o un tibio, y vosotros ocupas el lugar
de tibios, que no es ni frio ni caliente. Y desde ese mundo, desde ese estado, es donde vosotros
deben salir para ser los guerreros de la vida espiritual. Vosotros deben de definirse muy bien, quedar
claros en vosotros qué son. Entonces desde ahí es donde Yo quiero trabajar con vosotros ya, para
que des la muestra necesaria y seas de los primeros en demostrar que no se requiere nada de lo que
este mundo te da, nada de aquellos que te dicen, de los que están arropados y de que ellos tienen la
batuta para vosotros.

Yo en todos los tiempos, en todos los tiempos que he estado aquí sobre esta tierra encarnado, a eso
he venido. Y después de estar encarnado, después de dejar un cuerpo, desintegrarlo y hacerlo
energía otra vez; después estoy, estoy como hoy con vosotros en espíritu y verdad. Aunque nadie
me vea, aunque nadie me crea, nadie se entere de esto, Yo siempre estoy al final y al principio de
vosotros. Porque esta es mi misión, esta es mi misión de poder hacerles conscientes de una vida real.
Yo no he de estar y ni he estado nunca allá donde vosotros y la humanidad cree que estoy o donde
aquellos hombres creen que son los mayores y dicen y creen que estoy allá, nunca estoy allá, mis
bien amados, porque, en verdad les digo, no son, son los opresores, son los que componen tu
mundo, son aquellos los que les toman como rehenes para trabajar para ellos. Pues Yo no estoy allá,
son aquellos que les engañan siempre y que les tienen unas leyes puestas y vosotros las has seguido
tantos tiempos, toda la vida. Y Yo, desde siempre vengo a hacerles conscientes de que no hay nada,
ni a nadie a quién seguir, en la tierra no hay nada a quien seguir, no sigas a nadie.

Descúbrete a ti mismo y verás que tú eres el CREADOR y que tú puedes, tú eres la vida, la verdad y
el camino y verás que vos eres todo y cuando allí lo llegues a patentizar en tu SER, pues no habrá
nada, nada que pueda dominarles. Entonces los opresores estarán vencidos, los yugadores estarán
vencidos, porque entonces ellos serán los que os persigan buscando qué comer, que beber, porque
no saben ni sabrán de dónde baja todo esto. Es por eso que os estoy con vosotros y que he estado
con vosotros y que estoy dese lo más cerca posible hacia ti para que vosotros comiencen. Pero os les
digo, mis bien amados, con estas formas que tiene cada quien, cada uno de vosotros, no se llega, no
es esa la forma, porque cada uno de vosotros tiene una forma y tienen fragmentos de prepotencias,
de egoísmos, de envidias, de enfermedades, de desamor, desigualdad. Hay todo eso en vosotros,
hermanos, de los cuales deben salir, tienen que salir para que podáis estar conmigo y Yo pueda
dirigirte y seas mi instrumento real para que podamos comandar a esta tierra, a este nivel espiritual.

Pues dense prisa vosotros, dense prisa, indáguense, indáguense en su SER para que te conozcas y
sepas de una vez por todas con quién estás. Porque de boca dicen conmigo estár, pero vuestros
hechos, vuestras obras dicen la verdad. ¿No es así, mis bien amados? Entonces, procurad llevar mi
Ley y hacerla ejecutar, porque estas son las que hablan y son las que hablarán a tu final y son las
llaves con las que podrás abrir la puerta eterna y las llaves con las que podrás abrir lo demás y
podrás ayudar a los demás que son vuestros hermanos, que éstos hermanos no saben cómo está la
vida, cómo es. A vosotros se las doy para que la cumplas y podáis enseñarles a ser conscientes a mis
hermanos.
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Vengo a adoctrinarte, vengo a decirte todo esto porque es necesario, es lo de hoy, es para que te
hagas consciente, para que no andes volando, para que no andes con creencias falsas de la vida.
Vuelve a la realidad, vuelvan y estense en esta realidad, porque en esta realidad que Yo os doy es la
que hace la fuerza, es la que hace vuestra demostración a un poder divino y es lo que disuelve a la
maldad, disuelve a todo aquello que os perturba el alma, la mente, la conciencia de vosotros. Así
vengo hablar contigo, vengo hablar contigo más directamente a vosotros como os les he hablado y
les he dicho. Parece que vengo al cuerpo, pero no, vengo a tocarte, vengo a ti ESPÍRITU, a vosotros,
porque son ESPÍRITUS, son SERES y tienen este cuerpo como todos los demás, tus hermanos y mis
hermanos. Pero es solo un caparazón, es solo un instrumento tu cuerpo, tú eres la esencia, tú eres la
presencia, tú eres el poder, tú eres comandando, comandando en tu área tú eres.

Yo vengo a hacerles conscientes de esta verdad que eres, sean conscientes, convierte tu rebeldía en
humildad y sean humildes, y compartan conmigo estos momentos, compartan conmigo estos
instantes en el que Yo estoy aquí con vosotros. Y en verdad, les digo, no teman de nada, temed de
vosotros mismos, porque no hay nada que te mate, solo tú mismo, no hay nadie que te confunda
solo tú mismo, siendo tú el CREADOR tú has creado el lado adverso de la vida, no viene de ningún
lado el lado adverso, el lado negativo ha salido de tu corazón, del centro de tu SER, el centro de TÚ
SER, tú como SER que eres. Pues todo eso es lo que tienes qué restablecer, qué cambiar. Sean SERES,
lo que os quiero decirte es que sean conscientes que son SERES y como SERES que son, porque son
hijos de un DIOS, del DIOS ETERNO, tienes el poder. ¿No os ha dado el poder a vosotros?

Llénense, complázcanse, conténtense, alégrense y salgan de vuestros caparazones. Lo que os quiero
decir, es que dejen de esconderse en la prepotencia, en la desigualdad, en lo deshonesto, dejen de
esconderse en esas formas que vosotros han realizado con ese fin. Porque vosotros determinas tu fin,
vosotros eres la causa, vosotros eres quien haces todas las cosas y han hecho habitaciones oscuras,
tenebrosas, han hecho finales, vosotros han hecho catástrofes, han hecho enfermedades, vosotros lo
han hecho. El hombre, la Humanidad podría decir otras cosas, porque no saben de sí mismos,
porque no se creen aun haciéndolo, no se creen que ellos lo han hecho, porque se ocultan en esos
lados para no ser vistos, dicen ellos. Pero a vosotros me complazco en hablarles de esto, ya que
crees andar en los lados espirituales y esto es espiritual, porque esto es lo tuyo, esto es todo lo que
os te he dicho, todo lo has hecho.

Hoy lo empiezas a creer, hoy lo empiezas a asimilar en vuestra mente, en vuestra consciencia, hoy
empiezas a verlo, hoy empiezas a ver tu alma, porque empiezas aceptarte, empiezas a saber que tu
alma ha sido negra, la has convertido en esa negrura, la has hecho negra. Negro le llamo al desamor,
a la envidia, al odio, a la avaricia, a una búsqueda sin control, a la pobreza, a eso le llamo negro. Y
eso es lo que tu alma ha hecho, es lo que tu alma ha enviado a la tierra y ha hecho que todas las
cosas de la tierra cambien de colores. Así como el árbol ya no es verde, ya es entre seco y verde, ya
no dan sus frutos los árboles donde alimentas a un cuerpo, porque todo esto alimento para vuestro
cuerpo es, sostén de tu cuerpo es. Todo esto sale de vuestra alma, pero vuestra alma ha ennegrecido
las cosas y las ha vuelto negras, oscuras, tenebrosas. Porque han hecho que vuestras plantas de la
tierra no den su fruto ya, han hecho que las aguas cambien de colores, han hecho que la tierra sufra
de cataclismos, de temblores, los vientos los han hecho fuertes hasta que se conviertan en huracanes,
han hecho que el agua tome fuerza y se convierta en aguaceros, en crecientes, y todo lo han hecho
vosotros.

Con este saber, con esta conciencia, ¿a quién has de culpar? Vosotros, mi Humanidad bendita, han
culpado a un Dios, que Dios es quien manda todas las cosas a la tierra, que Dios es quien castiga. Y
Yo les digo, no hay un Dios afuera que castigue, solo hay un Dios que eres vosotros quien te puedes
y te has castigado toda la vida. ¿Vas entendiendo, mis bien amados? Espero que podáis entender
esto, que lo podáis escuchar, lo podáis asimilar y te podáis sentir un DIOS, un DIOS que has hecho
todo y así lo han hecho; porque vosotros con tu poder has cambiado las Leyes Universales, las Leyes
Divinas, porque la habéis cambiado. ¿Sabéis?, porque a la verdad la hiciste mentira, la paz la hiciste
la intranquilidad, a la opulencia divina la hiciste pobreza y así sucesivamente vosotros has hecho las
cosas.
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Yo os les digo que hay SERES que no comprenden esto porque no se creen, hay seres que me hablan
y me dicen que eso no es cierto, aun vosotros en vuestro cuerpo también, el hombre podría decirme
que esto no es, seguirá engañado por muchos tiempos, seguirán hundidos dentro de la ignorancia y
nadie los rescatará porque es su ignorancia; la ignorancia no es dada, es surgida del corazón del SER,
de vosotros. Hermanos amantísimos, pues Yo vengo a prepararles más y más, porque esta es el arma
que Yo les doy como la que han guerreado mis Discípulos y han ganado la batalla. Y esta es el arma
que Yo os doy para que vosotros ganes la batalla y la guerra. Pero apresúrense, apresúrense a hacer,
Yo os he dicho, ¿qué no podrán hacer en vuestros días teniendo esta riqueza espiritual que Yo os
doy, que Yo Soy?

Pues es la hora, hermanos, es la hora precisa para que Yo y vosotros hagamos lo que hay qué hacer
en este mundo tierra, con esta Humanidad que no sabe de dónde viene, ni a dónde va, ni en dónde
está. Es el momento de concientizar a las conciencias, a las mentes, a las almas, a cada uno de
vosotros. Es la hora de que vosotros me prestes vuestra atención espiritual, te prestes conmigo, me
prestes tu alma, me prestes tu mente, me prestes tu conciencia para que Yo pueda hacer las cosas
que hay que hacer en esta vida con esta mi bendita y amada Humanidad y con los opresores.

Yo así vengo a hablar contigo en esta hermosa mañana, porque es necesario que Yo venga a decirles
todo esto, que Yo venga a orientarles de cómo es la vida. Y que todo lo demás, todo lo que oigas
no serán más que palabras, más que entretenimiento para vosotros, para la humanidad. Solo este
hacer, estará a salvo y te mantendrá vivo y eterno. Porque no vengo a hablarles de tu cuerpo, como
lo sabéis, vengo a hablar de ti, tú que eres la vida, tú que tienes un alma, tú que tienes una mente, tú
que tienes un cuerpo, tú que tienes todo, hermanos amados. Porque no vengo de afuera, sino desde
lo más profundo de ti.

Vosotros con este entendimiento, con esta preparación podrás vencer todo y no hay nada opuesto
para ti. Como os dije a mis Discípulos, podrás ser picado por víboras venenosas y no morirás. Así les
digo a vosotros, podrás estar en fuego y no te quemarás, podrás estar en fuego y no perecerás,
podrás estar en todo lo oscuro y no oscurecerás, podrás ayudar a muchos, a todos con tu presencia;
pero la preparación de vosotros ya la sabéis, es amar, es perdonar, es ser bondad. Vosotros siendo
todo esto, tienes que saber cómo ser con todos, porque el Padre Divino es así, el Padre Divino que
está en vosotros, el poder, ¿no todos son sus hijos, pues?, ¿y no ves que todos son como vosotros?
Ves a esta Humanidad enredada en sus vidas y vosotros dirías: ¿Por qué mi Dios no los salva? Porque
la salvación es absoluta, es de vosotros. Vosotros que me escuchas, Yo os te digo, como dije antes, el
que tenga oídos oiga, el que tenga mente entienda y prosiga el camino de verdad.

Así les digo a vosotros, mis bien amados, porque vengo hablar con vosotros, porque quiero que me
conozcas y que me veas, no como todos creen verme con los ojos materiales y eso no es. Si es que
ahí me vas a sentir en tus sentimientos y tu sentimiento es tu alma, sí. Y es así como vosotros me
debes sentir y de ahí surge la visión, del sentimiento surge la visión y la visión te hace ver todo,
todo. Vosotros debéis hacer esto, porque esto es para salvación tuya y de todos los demás, para que
salves a mis hermanos, juntos tú conmigo lo haremos. Como Yo os hablo, hablo a través de esta
mente, a través de este sentimiento que es el alma de este SER, de este hermano donde Yo Soy. Así
también Yo di voces a través de vosotros, pero me tienes racionado, porque una vez hablas de Mí y
otras veces hablas de otros y haces lo que tú alma quiere hacer, porque eres más carne que espíritu,
vosotros lo eres. Pero, Yo Soy eterno, y Soy eterno, y Soy eterno.

Y en verdad te digo, no descansaré, como no he descansado, porque Yo no canso, no tengo
debilidades como vosotros las tenéis, porque eres vosotros quien estás turbado, porque tampoco es
tu cuerpo. Todas las enfermedades que puedes saber y puedes tener, no es tu cuerpo el que las
produce, sino eres tú el SER, eres tú hermano quien guardas todo y puedes emitir a tu cuerpo todo
esto, todo lo que sufres. El doctor, el médico material solo busca, solo sabe, solo quiere estancar a
una corriente que es más fuerte que él. Hablo de las enfermedades, mis bien amados, porque no
atacan a la enfermedad, sino ellos están con el efecto. Sí, hermanos, porque la causa eres vosotros
SERES, los que vienes turbado, los que vienes haciendo todo lo malo. Y Yo vengo a vosotros la
causa, vengo a sanarles, vengo a que te sanes para que donde estés siempre presentes una aureola,
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una aurora, una mañana fresca, una eternidad, una belleza, una alegría, sí, mis bien amados. Es por
eso que YO SOY DOCTOR ENTRE LOS DOCTORES, CIENTÍFICO ENTRE LOS CIENTÍFICOS, YO SOY EL
QUE YO SOY EN TODO LUGAR, mis bien amados.

Yo os les digo, concientícense pues, concientícense, quizás habrán hermanos que no puedan
entender esta lectura, pero para vosotros es también, porque lo que no puedas entender hoy de esta
verdad, mañana la entenderás y sabrás que Yo he estado contigo en todos los tiempos. Así como
hoy vosotros sabes que he estado contigo y sabes que estoy contigo y sabes que Soy tu amigo, tu
confidente, tu hermano, que Soy la dulzura y que Soy quien siempre te ve y Yo siempre te veo, mis
bien amados, siempre, pero siempre. Y solo porque Yo os digo, Soy la libertad y vosotros también y
bajo esa libertad estás. Yo sé dónde andan, Yo sé lo que hacen, pero no Soy Yo tu juez, ni nadie,
eres tú mismo tu propio juez y vos mismo sabéis cuánto mereces del bien y sabes cuánto mereces del
mal, vosotros mismos te conoces a ti mismo, sí, mis bien amados. Yo solo vengo, solo vengo a
orientarte, solo vengo a llenarte de gozo, de felicidad, de ternura, de saber. Solo vengo a darte
todos los conocimientos tuyos, para que podáis destruir de ti mismo todo donde vosotros habéis
estado. Y de esto que Yo os les digo, solo se los digo para que sepáis que Yo estoy con vosotros
siempre y que estoy contigo siempre y en estos momentos para que me sientas en tu SER que estoy
con vosotros siempre. Para que vosotros sepáis que nunca te he dejado, que eres tú el que te has
engañado siempre, siempre te habéis engañado haciendo las cosas oscuras y creyendo que no estoy
contigo, que no os te veo, sí, si siempre estoy contigo.

Lo único es que eres libre y lo único que eres tú el responsable de tu vida, lo único es que tú llorarás,
tú sufrirás los desequilibrios de ti mismo y entrarás en locura contigo mismo y no hallarás que hacer
en los días postreros y habrás de remorderte a ti mismo, habrás de sentirte la nada, habrás de ver los
precipicios, habrás de ver el caos tú mismo porque es tuyo, solo tú mismo lo verás y hasta ese
tiempo te verás en la nada, en un final, pero solo tú mismo sabrás, solo tú sabrás que tú te has
castigado a ti mismo, sabrás que tú has hecho el caos a ti mismo. Esto les digo para que vosotros
confirmes tu camino, te retraigas de dónde vas si os queréis vivir otra cosa diferente. Y es para que
sepas que Yo he sido tu mejor amigo en toda la vida, tu gran confidente en toda la vida. Si Yo os les
conozco a vosotros, hermanos míos, si Yo os conozco a vosotros dónde estás, qué hacen, qué
piensan, si os conozco vuestras creaciones.

Hermanos amantísimos, y quizás ahorita me digas, pero si yo estoy aquí, SEÑOR, y Yo te diga sí.
¿No os acordáis que dije, que para entrar al Reino de los Cielos, ni como un acento de una letra que
dejes pendiente, has de entrar al Reino de los Cielos? Con esto os digo, que veas desde este
momento hacia atrás y vais a observar lo que habéis hecho vosotros, y sabrás si estás aquí en el
camino o no, eso vosotros lo sabes. ¿No es digno rectificar, pues? ¿O de lo que Yo os he dicho, no
es digno arrepentirse hoy y ser diferentes? Desde hoy, desde este momento que vosotros te
arrepintáis con toda tu fuerza, con todo tu corazón, que es el alma, puedes ganar desde hoy el
Reino de los Cielos, el Reino perfecto. Pero, oíste que dije a aquella mujer ramera: “Vete a tu casa y
no peques más en toda tu vida”. Y aquella mujer se redimió y jamás volvió a pecar, no volvió a
hacer cosas inconvenientes hacia ella, y vivió una vida feliz y eterna. Así también a vosotros os digo,
hermanos, vosotros podéis hacerlo igualmente y estás destinado a hacerlo igualmente.

Pues entonces, hoy es la hora, este momento es el momento, si vosotros lo deseas; este es tu
momento, es el momento de trabajar. ¿No oíste que Yo os dije de un Rey y de tres servidores a
quien les dejo sus monedas, y unos todavía las guardaron, pero hubo uno que la trabajó, las hizo
crecer? Así les digo a vosotros igual, esta moneda que Yo os doy hazla crecer, no la guardes, no la
escuches ni la guardes, trabájala y serás rico. Hermanos amados, de esta forma hazlo, háganlo y sean
felices. La felicidad no viene de afuera, nada viene de afuera, sépanlo pues hoy, desde hoy, nada hay
afuera que te haga feliz, vosotros son la felicidad; nada hay afuera que te haga mayor, vosotros eres
el mayor; nada hay afuera que te haga sufrir, vosotros te haces sufrir; nada hay afuera que te de la
enfermedad, vosotros haces a la enfermedad. ¿Están de acuerdo consigo mismos, hermanos? Velen
por sí mismo, Yo les entrego todo esto y se los reafirmo para que seas esa nueva criatura.
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Benditos sean, hermanos, Yo estoy con vosotros, siempre lo he estado, y si sientes que no os te he
servido, es que vosotros no lo habéis hecho bien, no lo habéis hecho bien todo, por eso surge un
sentimiento, la culpa y empiezas a culpar. Pero Yo siempre he estado a tu lado, siempre, pero
vosotros no habéis estado, siempre os te encontráis como los monos en el árbol de rama en rama en
vuestro corazón. Sean vosotros, créanse que son el fundamento de todas las cosas, son los
fundadores de todas las cosas de la tierra, permítanse vosotros a entenderse a sí mismos.

Yo hasta aquí os les dejo, pero solamente cierro estos labios porque así son vosotros, pero en
espíritu y verdad siempre estoy en lo más profundo de vosotros me encuentro. Vivan en paz, hagan
las cosas y relaciónense entre vosotros muy bien y dispónganse hacer las cosas, luchen. La lucha no es
por fuera, es en sí mismo, porque lo negativo no les deja hacer las cosas, pero eso negativo es tuyo.

Benditos sean, váyanse en paz, vivan en paz, váyanse con este amor divino que Yo Soy y mantenlo
vivo, así como a tu cuerpo le das los nutrientes, los medicamentos, así también mantenme dentro de
vosotros igual. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Llévalo, primero en tu corazón, lleva todo esto en tu
corazón y cuando salgas ve igualmente, no te desconcentres ni un momento, ve y llega hasta tus
hogares y da de esto que Yo os te doy y quita de tus hogares esa energía negativa que ha perturbado
por mucho tiempo a vuestros hogares, irradia tu hogar de esta energía saludable, de esta energía de
sanación, de esta energía de amor, de paz, de consuelo. Inunda a todos los que estén contigo,
encarnados y desencarnados. Ve pues a tus hogares y vivan sus vidas felices, autentica y no olvidéis
lo que Yo os he hablado con vosotros. Benditos seas otra vez y para siempre, mis bien amados, para
siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


